

# 北方町連区 地域づくり協議会だより

【第21号】 2011. 7. 1

※発行者 北方町連区地域づくり協議会 (担当 広報部会)

一宮市北方町北方字勅使53-1 (一宮市北方町出張所内) Tel 28-9005

## ~~~~北方町連区廃棄物減量等推進員会開催される~~~~

5月19日(木)に北方町連区廃棄物減量等推進員会が一宮市環境センター3階研修室において開催されました。今年度は会議の後に環境センター内の見学も実施されました。

最初に環境部清掃対策課より一宮市のゴミの現状について説明があり、市指定ゴミ袋使用の分別が始まって三年、昨年度は一人当たり907gのゴミを減量でき138タワーパーク近くのゴミ最終処分場の使用年数が10年延長されたとの報告がありました。また高齢化社会にともない増加している在宅医療廃棄物、カセットコンロやスプレー缶等の正しい出し方を今一度再確認してほしいとのお願いがありました。

続いて環境センター内で、ゴミを細分化し燃えやすくしている様子やモニターによる焼却炉24時間監視システム室などを見学し、ゴミを燃やすときに発生する熱をセンターの電力や隣接するエコハウスで使用し、余った電力は中部電力に売却されていること、煙突から出ているのは煙ではなく水蒸気だということも分かりました。リサイクルセンターではゴミとして出された自転車・整理たんす等が係員の手で見違えるほどきれいに再生された後、希望者に抽選により無料で提供してもらえることを知り驚きました。

正しいゴミの分別・出し方を学び、ゴミ減量、リサイクルや環境美化に役立てていきたいですね。

### ○ 第31回北方連区ソフトテニス大会 (6月5日)

今年もやる気まんまんのテニス好きが集まって、ペアを組み試合がおこなわれました。中学生も参加し、よい汗をかきました。結果は次の通りです。

	男 子	女 子
一位	坂井田・前島チーム	原田・伊藤チーム
二位	浅野・上西チーム	山田・丹家チーム
三位	伊藤・佐藤チーム	杉山・渡辺チーム

### ○ 警防技術発表会 (6月5日)

大会での北方分団のみなさんの  
勇姿です。お疲れ様でした!

### ○ 町内会長さんと語る会 (6月9日)

給食を食べながら、町内会長さんと中学一年生の生徒が身近な話題でいろいろな話を語り合いました。日頃の様子を互いに知り合うよい機会になりました。



### ○ ホタルの観賞会 (6月11日)

今年もたくさんの家族連れの人たちが、蒸し暑い梅雨の日の夜を美しいホタルの光を観賞に訪れ、しばしの涼を楽しみました。



《 催事・イベント 》 日程等は、6月13日現在の予定です。

- ☆ いちのみや出前一聴講座 (廃棄物減量等推進委員会・生活環境部会)
  - と き 7月 8日(金) 午後7:00~8:30 ところ 北方公民館
  - 備 考 受講対象者は資源回収推進委員です。
- ☆ 「社会を明るくする運動」講演会(保護司会・福祉部会)
  - と き 7月12日(火) 午後1:30~ ところ 北方公民館
  - 備 考 講師 一宮保護司会会長 村岡堯淳保護司
  - テーマ “一宮保護区の活動及び現況報告”
- ☆ 夏の交通安全街頭監視 (安心安全部会)
  - と き 7月15日(金) 午前7:15~ ところ 町内主要交差点
  - 備 考 各町内会長や青パト隊の方々が通学路で街頭監視をします。
- ☆ キックベース大会 (健全育成部会)
  - と き 7月17日(日) 午前8:00~13:00 ところ 小・中学校運動場
- ☆ 盆踊り講習会 (女性の会・地域振興部会)
  - と き 7月24日(日) 午後1:30~3:30 ところ 北方公民館
- ☆ 北翔会講演会 (地域振興部会)
  - と き 8月 7日(日) 午後2:00~3:30 ところ 北方公民館
  - 備 考 講師 田中 豊先生
  - テーマ “吉田松陰の遺書 留魂禄と永訣書”

ちよっと良い話

◎ 今年は学校公開が6月2・3・4日に小学校と中学校合同で行われました。その中で、市内で唯一隣接した立地にある特色を生かし、兄弟姉妹が小、中学校にいる場合の引き渡し下校訓練も実施されました。中学生のお兄ちゃんやお姉ちゃんが小学校まで行き、迎えに来た保護者とともにお兄そろって家まで帰るといいう形の下校訓練でした。防災の在り方が見直されている今だからこそ、貴重な訓練でした。



◎ 一宮七夕まつりが7月28日から31日まで実施されます。北方町から今年はお二人の方が、お祭りに花を添える代表に選ばれました。ご活躍を期待します!

23年度 ミス七夕 蔵 実苗 さん  
ミス織物 梶浦 未有 さん



◎ 辰巳町内会のちびっこ広場に0.5坪ほどの小さな花壇があります。今回その花壇に辰巳子ども会の子もたちがきれいな花を植えました。「いずれはちびっこ広場の周りをぐるりとプランターの花で飾り、明るくきれいな町内の憩いの場になればいい。」との願いをこめてがんばっているそうです。すばらしいですね。

地域づくり協議会活動状況

- 6月 6日 (月) 広報部会 (編集会議 第21号 打合せ)
- 6月 9日 (木) 役員会 (アンケートについて)
- 6月13日 (月) 広報部会 (編集会議 第21号 原稿チェック)
- 6月24日 (金) 地域振興部会 (夏祭り打合せ)

